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! ! ! !昨天下午，就居民通过“夏令
热线”大型访谈节目“区长面对面”
向普陀区区长程向民反映的问题，
普陀区有关职能部门立即行动，违
法建筑限期拆除，违规养鸽将专题
开会协调，摊点扰民也根据实际情
况制定整治方案。

违规养鸽立即整改
根据赵先生提供的甘泉二村

某住户养鸽扰民线索，昨天中午，
普陀区体育局、区信鸽协会等部门
立即赶到现场，对养鸽户的情况进
行了排摸。据查，该养鸽户确实存
在违规养鸽情况。信鸽协会要求其
立即整改，并处理好邻里关系。

养鸽人表示将在半年到一年
内将鸽棚搬离。%月 !&日下午，甘
泉街道还将召开专题协调会，讨论
具体整改措施。下一步将继续由信
鸽协会、居委会对养鸽户进行教
育，引导其文明养鸽。如该养鸽户
仍拒不遵守相关规定，区信鸽协会
将取消其会员资格，由拆违办、城
管部门进行执法。

违建!"日前全拆除
徐先生反映了白玉新村内存

在违法建筑的问题，长风街道立即

组织城管执法力量赶到现场，约谈
当事人，现场明确了须拆除的部
分。昨天下午，当事人即组织力量对
楼梯部分的违建先进行拆除。长风
街道联系普陀区拆违办及城管中队
现场监督，要求当事人于 %月 !&日
之前对违法建筑全部拆除，如未能
拆除，将由区拆违办代为拆除。

市民陈先生反映中远两湾城
群租问题，昨天下午，宜川街道牵
头公安、房管、物业等部门进行了
联合整治。今后，还将进一步主动
与物业对接，及时掌握相关信息，
形成良好的群租发现机制，有效落

实整治。

重点管控跨门营业
昨天，程向民接到的市民来电

中，多个与摊点扰民有关。
王先生投诉丹巴路某无证餐

饮点扰民，该地所属的长征镇将与
饭店业主保持沟通，尽快帮该户业
主解决实际生活困难，让其自行关
闭饭店，消除对周边居民生活的影
响。此外，长征镇还将牵头市场监
管、绿化市容、城管、公安等部门对
梅六街坊沿街所有破墙开店的店
面制定整治方案。

真如镇街道辖区内杨家桥
市场因存在重大消防和建筑安
全隐患，街道已于今年 $ 月将其
关闭，剩余经营户已引导至真南
路疏导点。目前，市场重建方案正
在论证中。下一步，真如镇街道将
与来电反映诉求的刘女士进行沟
通，并就市场改建征求意见。加紧
项目论证，充分做好与周边居民
的沟通交流，争取形成一个既方
便居民买菜又美化周边环境的双
赢方案。

吴女士反映金鼎路某火锅店
跨门经营。接到投诉后，桃浦镇组
织协调相关执法部门对“小苹果火
锅店”进行查处，下发责令整改告
知书，暂扣相关违法经营工具，责
令该店立即整改违法行为。昨天下
午，有关部门还召集周边餐饮公司
召开专题会议，要求生活垃圾和餐
厨垃圾单独投放，餐厨垃圾的处置
要按照流程进行申报，并委托普环
公司上门收集，杜绝“二次污染”。
物业将垃圾桶移除，由桃浦保洁公
司对上街沿进行一次冲洗作业。结
合“门责制”的开展，要求业主维护
好门前的市容环境卫生。下一步，
桃浦镇政府将该处作为重点管控
区域，派遣城管执法人员对该区域
范围进行专项整治，并对市民反映
的夜排档派遣城管队员进行定岗
固守。 本报记者 陈杰

! ! ! !以前摆满书籍报刊的东方书报
亭，现在有的空关数年，有的开始出
售玩具、饮料、冷饮等，违规占道影
响市民通行。昨天，家住古美小区的
王先生向本报“夏令热线”反映，位
于东兰路莲花路口的东方书报亭废
弃已 '年，却始终空关无人处理，既
影响市容，又给行人造成不便。

记者来到东兰路莲花路口，果
然看到一座东方书报亭大门紧闭，
里面散乱地堆放着一些杂志，明显
已处于废弃状态，外表则锈迹斑斑。
不过，这座书报亭的占地面积却不
小，原本并不宽敞的人行道被它占
去一半，仅能容纳两三个市民并肩
行走。旁边则停着一辆小汽车，又占
去了人行道的一部分。据周围市民
反映，这辆车已经停在这里很久了，
原本路就窄，汽车停在这儿，路就更
不好走了。王先生说，书报亭占着
路，老人坐的轮椅都不能通过，出行
很不方便。
废弃的书报亭除了给市民的出

行带来麻烦，也引发卫生问题。记者
在现场看到，书报亭和墙面的缝隙
之间都是垃圾和树枝，墙面都已发
黑。王先生反映，甚至有路人会在这
里大小便。记者看到，书报亭附近有
未干的水迹，渗透进地面中，地面已
经发黑。
一边是废弃书报亭影响市容和

行人出行，另一边则是变身杂货铺
的书报亭占道经营。在杨浦区鞍山
新村和新华医院门口的两个书报
亭，除了销售报刊外，还摆出了儿童
玩具、饮料、冷饮等各类商品，全部
铺在书报亭前的地面。有市民向“夏
令热线”反映，医院门口本来就人
流、车流密集，再加上又有轨交 (号
线的出入口，书报亭这一占道经营，
大大影响了行人通行。

本报记者 张钰芸

志愿者 叶子青

! ! ! !家住徐汇苑的丁安杰今年已有
八十高龄，每天早晨都要去徐家汇
公园早锻炼。像往常一样，丁老伯前
两天早晨 )时到天钥桥路中山南二
路公交站乘 *$)路。此时公交车还
没到，丁老伯便在候车亭的座椅上
入座，哪知人没坐稳顺势一滑，幸好
被边上的一名男乘客拉住。丁老伯
随后致电本报“夏令热线”，希望有
关部门考虑老年人的候车安全，尽
快将公交候车亭的座椅“坡改平”。
申城中心城区公交候车亭里的

座椅，看上去美观漂亮，但上班族一
般不会去坐，而想坐的老年人却不
愿坐也不敢坐。为何不坐？原因很简
单，因为遍布街头的候车亭的座椅，
全是不锈钢制作，而且都是倾斜有
坡度的。夏天在阳光直射下，滚烫烫
地难以入座。记者昨天中午在零陵
路大木桥路 *'!路站点上看到，有
五六位白发老人站在那里等车去城

隍庙，座椅上空无一人。一位颜姓老
伯说：“现在天还没最热，座椅就这
么烫了，老年人谁愿意去坐。”他说，
“这样的不锈钢座椅，天热坐上去烫
得吓人，大冷天坐上去冷冰冰的，我
们同样不会去坐。”边上的苏老伯也
告诉记者，坐在这种座椅上，坐着比
站着吃力，“因为座椅有坡度，要用

双脚踮着，才能坐稳，如稍有疏忽，
就会滑下”。
其实，这类公交候车亭座椅自

从 !"+"年在本市投用以来，就存在
座椅倾斜和夏“烫”冬“凉”的问题。
去年本报“夏令热线”曾刊文呼吁相
关部门能尽快抓紧座椅的改造，方
便乘客尤其是老年乘客的候车，而

在今年两会上，市人大代表也曾就
公交候车亭座椅倾斜问题提出了意
见和建议。
针对市民尤其是老年乘客提出

的问题，记者昨天下午采访了市运
输管理处办公室副主任周忆群。据
她介绍，市运管处在接到市民反映、
采纳了市人大代表的意见和建议

后，及时组织了相关人员现场勘查，
并会同制作厂家进行技术论证，经
有关部门多次讨论决定, 试用耐磨
性较好的橡胶材料包裹现有的不锈
钢座椅，今日已在市区部分医院附
近的公交站点试点安装，瑞金医院
周边的瑞金二路、复兴中路的几个
公交站点候车亭座椅已改造完毕。

记者来到瑞金二路的公交站
点，看到几名乘客正坐在新改装的
座椅上候车。一名女乘客告诉记者，
新改建的座椅比较舒适，老人坐在
上面，不会像以前那样往下滑了。

据了解，目前市运管处经过与
有关单位多次协商和沟通，将有计
划地逐步将本市道路上的公交候车
亭座椅进行“坡改平”改造，彻底解
决座椅平面倾斜过大的问题。对前
期制作的 #&&&多只不锈钢倾斜的
座椅，进行重点排摸，计划今年年底
前完成 !&&只座椅的“坡改平”改
造，!&#) 年再改造 -&& 只，!&#% 年
将余下的 -&&只全部改造完成。
本报记者 张欣平 志愿者 刘天林

! ! ! !浦东新区秦先生：东沟北路东
沟三村门口联华超市有跨门营业
现象，且使用高音喇叭，影响周围
居民生活。

闵行区张女士：新闵路 $!!弄

每天 ) 时有乱设摊现象，贩卖活
禽，影响市容。

嘉定区王女士：新源路 !))号
的空调外机安装不合理，噪声影响
周边居民生活。

闵行区谢先生：莘松路 *$(弄
大浪湾道 -*号底楼存在居改非现

象，将住宅开饭店，居民对此表示
不满。

虹口区彭先生：旅顺路东长治
路 )) 号工地每天 $ 时开始施工，
噪声扰民。

青浦区冯先生：青浦区重固镇
新重安路因修路在路面上挖了十

几个坑，周边没有警示标志，导致
市民骑车摔倒。

闸北区方女士! 晋元路蒙古路
建筑工地施工占道，影响居民通行。

崇明县陆先生：堡镇正大街 -'

号搭建违法建筑，影响周边居民。
志愿者 陈晓 朱雪嫣 整理

天热烫 天冷凉 不坐累 坐怕跌

公交候车亭座椅施行“坡改平”

废弃书报亭
不应该占道

市民投诉某住户养鸽扰民!有关部门要求其立即整改!!!

养鸽户不守规矩将被取消会员资格

! 昨天下午整治群租 !!户!拆除隔间 "#间 本报记者 陈梦泽 摄

" 现有的不锈钢座椅 陈梦泽 摄
# 新型座椅更加人性化


